



Pressemitteilung

Unterschleißheim. Verdächtiges Ansprechen von Kindern.

In den vergangenen Tagen gingen bei der Polizeiinspektion Unterschleißheim mehrere Meldungen über das verdächtige Ansprechen von Kindern auf dem Schulweg ein. In keinem der gemeldeten Fälle kam es bislang zu Übergriffen. Die Kinder entfernten sich jeweils schnell von der Örtlichkeit. Eine einheitliche Personenbeschreibung sowie Fahrzeugbeschreibung gibt es zu den Fällen nicht, vielmehr sind die Beschreibungen sehr unterschiedlich. Sofort eingeleitete Fahndungsmaßnahmen durch die Polizei blieben bislang ohne Erfolg. Die Polizei nimmt die Sorgen der Eltern ernst und geht jedem Hinweis nach. Der Nahbereich von Schulen wird in nächster Zeit intensiv bestreift.

Hinweise werden unter der Telefonnummer 089/31564-0 oder bei jeder anderen Polizeiinspektion entgegengenommen.

In diesem Zusammenhang wird geraten:

- Kinder dementsprechend zu sensibilisieren
- Sich nicht an Spekulationen in sozialen Netzwerken, Chatgruppen etc. zu beteiligen, da dies eher zu unnötiger Unruhe führt.